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沈阳风景园林股份有限公司怎么样沈阳有多少家比较大的
园林设计公司？急~~~谢谢-股识吧

一、水木康桥怎么样？

项目由辽宁东大房地产开发有限公司开发，由国家一级施工企业------沈阳天北建
筑工程公司承建的辉山地区最成熟、最具性价比、最让业主放心的高尚度假社区，
项目坐落于辉山的核心位置，是沈阳市除了棋盘山之外唯一有真山真水的区域，这
里具有沈阳最好的自然环境、最佳的空气质量，非常适合度假、养老、休闲居住。
辉山平均每200米就有一个清洁工人打扫路面，森林覆盖率高达38%，负离子高于
市内220倍，是一个天然大氧吧。
区域内目前聚集了20多个高尚楼盘，项目周边配套完善，医院有医大分院时刻关注
您的健康. 学校有沈阳二中，育才双语学校，翔宇中学等名校， 售楼处位于项目地
址所在地，水木康桥地块呈梯形，前窄后宽，有如一个宝葫芦一样紧紧收住财气。
小区的主入口设在东面，为园区最高处，同时园区西面有辉山河将财气截在园区内
，正应了古语：紫气东来，财源不断滚滚而入，藏风聚气，遇水则止，可保园区业
主易进财不易散财。
水木康桥是真正的“上风上水、旺家吉宅”之地。
项目北临景观大道， 东接人和街，人和街全长1500米，是沈北新区倾力打造的一
条像中街、太原街一样的商业街，目前，小哈津幼儿园、兴隆大家庭已经确定进驻
，沈北装饰建材城已经开业，周边居住氛围非常成熟。
政府规划的地铁3号线将从此处经过，另外还将开通8-11条公交路线，为您的出行
提供便利。
水木康桥的西面被辉山河缠绕，南面100米处，秀丽的罗家沟水库奔来眼底。
辉山河是由罗家沟水库溢出的水形成的一条天然的地上河。
目前，辉山地区的9家开发商已经配合政府、联合投巨资修缮辉山河，辉山河将成
为继蒲河之后的又一条景观河。
住在水木康桥，您既可以欣赏罗家沟水库、辉山河带来的水景，呼吸水分子带来的
新鲜空气；
同时，辉山河“玉带缠腰”的上佳风水格局还会给您带来好运。
项目的南边还有一个入口，项目南边规划建设的一个12000㎡的“水木休闲公园”
，公园里有各种健身器材、休闲步道和四季花果树，给小区居民提供了一个非常好
的休闲、健身场所。
项目分三期开发，一期现在已经售罄并入住，目前在售的是水木康桥二期，包含六
栋多层和三栋小高层，二期户型从一室一厅一卫到四室二厅应有尽有，面积区间在
36~124平米之间，全部座北朝南，通风采光非常优秀，现在是现房，即买即可入住
。
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当年就可以办理产权.这在辉山是独此一家的。
水木康桥的建筑质量非常优秀，获得了沈阳市“优良工程结构”的表彰。
辽宁东大的宗旨是要把水木康桥打造成让老百姓住得起、住得放心、住得舒心的高
尚住宅。
沈北六项第一：第一家办理产权证；
第一家煤气开栓；
第一家正式水电开通；
第一家优质物业服务社区；
第一家整体优质工程项目；
第一家园区配套完善小区。
更多关于水木康桥的信息请访问*：//newhouse.sy.soufun*/house/1617007735.htm

二、杭州筑美建筑景观规划设计有限公司怎么样

一般

三、中国绿地博大绿泽集团有限公司怎么样？

简介：中国绿地博大绿泽集团有限公司成立于2022年，2022年于香港交易所上市。
2004年，成立绿泽景观并开始开展园林景观设计建设业务。
2007年，收购绿泽园艺。
2022年成功续期城市园林绿化企业一级资质。
2022年10月11日，公司名称由“博大绿泽国际有限公司”更新为“中国绿地博大绿
泽集团有限公司”。

四、你好，风景园林就业怎么样啊？

很好，找不到工作，我给你介绍一个。
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五、沈阳风景好吗?

好啊，棋盘山风景就很好

六、沈阳有多少家比较大的园林设计公司？急~~~谢谢

金柏园林公司，就是农大的人创办的，在辽宁绝对火。
不是广告，因为听说他们最多，很多重点工程是他们搞得

七、园林技术怎么样？

转贴，园林专业应该是不错的选择。
园林专业 今年已成为中国高校中最热门的专业 张荐硕感到非常幸运，因为他所学
的风景园林专业是北京林业大学最“热”的专业之一，它的录取分数线要比全校平
均线高出大约30分。
张荐硕所在的专业每个年级大约有120名学生，而这个专业所在的北京林业大学园
林学院则有园林、园艺等4个专业，近2000名学生。
中国工程院院士、北京林业大学教授陈俊愉先生说，中国非常重视园林事业的人才
培养，果树、蔬菜等各种专业都已比较齐全。
据不完全统计，目前中国大约有80多个高校开设了园林专业，越来越多的高中学生
高考时志愿填报的是园林专业。
“自己喜欢这个行业，再说就业也相对容易些。
”特意来沈阳观摩学习世界园艺博览会的张荐硕说。
中国被称为世界园林之母，在植物物种资源的占有量和育种技术等方面，中国曾经
领先世界。
但是近一个世纪以来，中国园艺水平明显落后于欧美等发达国家。
目前，在这方面，中国尚处于起步阶段。
近年来，中国经济快速平稳发展，不管是城市还是乡村，都投入巨资进行环境建设
，从住宅区的开发到城市公园的增多，园林行业需要的人才越来越多。
沈阳农业大学林学院园林系主任周广柱教授告诉记者，他的学生毕业后根本不用进
入人才市场找工作，许多园林公司都到学校来要人。
沈阳农业大学园林专业主校每个年级有3个班90名学生，分校2个班60人，还有2个
班60人属于成人教育，“这个专业的报名率非常高，录取比例高的时候7个要1个。
”周广柱说。
周广柱告诉记者，园林专业学的东西非常丰富，集美学、艺术、工科于一身，许多
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学生一接触，就喜欢上了，决定终身干这个专业。
相对于大多数其它专业，园林专业毕业生收入会提高得很快，“他们刚就业时月收
入大约为1000元至1500元，而5年后年收入会提高到5万元至10万元，经验更多的毕
业生谁也不知道他们赚多少钱。
”周广柱说。
尽管园林专业招生很“火”，但是周广柱告诉记者，他们并不想扩大招生规模，这
个规模符合教学设施的要求，招生太多了是对学生不负责任。
而陈俊愉教授却担心，中国部分高校过多关注培养高、精、尖人才，而对学生的动
手能力、实用技能的培养不够，学生基本动手能力较差。
实际上这也是中国高校不同专业存在的同样问题。
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